

Conmemoran en Cuba aniversario 11 de la partida física de Hugo Chávez



Foto: @EmbaVECuba

La Habana, 6 mar (RHC) La trayectoria del líder venezolano Hugo Chávez y su legado como hombre visionario fue recordado la víspera en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), a propósito del oncenavo aniversario de su partida física.

En un panel sobre el estudio de la vida y obra de Chávez, se rememoraron sus enseñanzas y todas las acciones que desarrolló en pos de garantizar un estado de justicia social en Venezuela.

El embajador de Venezuela aquí, Orlando Maneiro, evocó el primer encuentro entre Chávez y el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y cómo una década después de ese «primer abrazo» nació en 2004 la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América–Tratado de Comercio de los Pueblos.

Resaltó la trascendencia que ha tenido el mecanismo de integración para ambos pueblos, gracias «a la visión de dos grandes». Maneiro subrayó que una de las mayores expresiones de los estrechos vínculos que unen a la isla con la República bolivariana fueron los más de 39 mil colaboradores cubanos y venezolanos, estos últimos formados en la isla, que laboraron en el país suramericano durante la pandemia de la Covid-19.

Rememoró los esfuerzos de Chávez para estimular la solidaridad latinoamericana y caribeña y que una de sus expresiones fue el acuerdo energético regional Petrocaribe, todavía vigente, bajo condiciones especiales, acotó.

Detalló que esas «condiciones» son debido a que Venezuela está viviendo «los mismos ataques y las mismas medidas coercitivas unilaterales que aplica Estados Unidos a nuestros hermanos de Cuba».

Subrayó que a pesar de los pronósticos, Venezuela celebra los 25 años de la Revolución bolivariana, de los cuales 11 transcurrieron sin la presencia física de Chávez, pero fue posible avanzar gracias a su legado y de la mano del pueblo cubano.



Foto: @EmbaVECuba

Por su parte, el vicepresidente del ICAP, Víctor Gaute, reflexionó que Cuba recibió una influencia muy grande de la Revolución bolivariana debido a la cercanía, los vínculos bilaterales y la identidad de pensamiento y acción entre los líderes de ambos pueblos.

Gaute ahondó en la trascendencia que tiene en la actualidad el desarrollo de los lazos entre ambos países y gracias a los cuales millones de personas fueron beneficiadas en áreas como la salud y la educación.

En tanto, el director del Centro Fidel Castro Ruz, René González, explicó que aunque el imperialismo se encargó de acusar a la nación caribeña de cubanizar a la Revolución bolivariana, ese argumento no puede estar más lejos de la verdad.

Precisó que la influencia del libertador Simón Bolívar y la causa venezolana han estado presentes en todas las etapas de las luchas por la liberación de la mayor de las Antillas (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/349022-conmemoran-en-cuba-aniversario-11-de-la-partida-fisica-de-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba